



Pressemitteilung, 18. Mai 2017

Riedenburg: Sieger des Messegewinnspiels stehen fest

Da Messeauftritte ein wichtiges Instrument darstellen, um den Bekanntheitsgrad der Drei-Burgen-Stadt zu steigern und den Facettenreichtum Riedenburgs überregional zu kommunizieren, präsentierte sich die Tourist-Information Riedenburg in diesem Jahr wieder auf zahlreichen touristischen Messen. Laut Tanja Roithmeier, Leiterin der Tourist-Information, erfreute sich das Messegewinnspiel 2017 großer Beliebtheit und lockte zahlreiche Interessierte an den Riedenburger Infostand. Insbesondere die Frage zum 25-jährigen Jubiläum des Main-Donau-Kanals gab Anlass für viele anregende Gespräche. Am 17.05.2017 fand die Ziehung der fünf Gewinner durch Ersten Bürgermeister Siegfried Lösch, Drei-Burgen-Königin Elli Frank, Tourismusreferentin Ramona Thumann und Tanja Roithmeier statt. Die glücklichen Gewinner aus Regensburg, Hirschau und Neumarkt i.d.OPf. dürfen sich über viele attraktive Preise freuen, die dankenswerterweise von der Bayerischen Schlösserverwaltung (Burg Prunn), dem Falkenhof Schloss Rosenberg, der Gelateria Angelo, dem Kristallmuseum Riedenburg und der Sommerrodelbahn AltmühlBOB zur Verfügung gestellt wurden und von der Tourist-Information zu fünf Riedenburger Erlebnispaketen geschnürt wurden. Die Stadt Riedenburg bedankt sich ganz herzlich bei allen Sponsoren des Messegewinnspiels für die gute Zusammenarbeit und die große Unterstützung.



Zeichen (mit Leerzeichen): 1.410

